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善を行なうのに飽いてはいけません。失望せずにいれば、時期が来て、刈り取ることになります。 

ガラテア人への手紙６章９節 

聖 句 

  
＜YMCA サービス・ASF＞ 

日時：２０１０年４月２０日（火）18:30～20:20 

会場：土佐堀YMCA会館９０２号室 

司会：福永 勝メン 

例会担当：広報委員会(福永、岩田、北村、西田) 

１．開会宣言・点鐘          北村詔四副会長 

２．ワイズソング           一      同 

３．ゲスト紹介            司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ           小 路 清 一 メ ン 

５．食前感謝             小 路 清 一 メ ン 

６．晩餐と歓談          一     同 

７．ゲストスピーチ   特定非営利活動法人 木野環境 理事 

「ゴミからみえる社会と環境」  丸 谷 一 耕 さ ん 

８．ファンド・オークション     奥 田 時 夫 メ ン 

９. YMCAニュース                 小路清一連絡主事 

10. インフォメーション        水 口 美 里 書 記 

11. 誕生日・結婚記念日         北村詔四副会長 

12. ニコニコ                司 会 者 

13. YMCAの歌                        一     同 

14. 閉会宣言・点鐘          北村詔四副会長 

例会プログラム ワイズ生活の半世紀を省みて    

灰谷 隅夫 
 
私が土佐堀ワイズメンズクラブに入会したのは1960年1

月27日、故奈良傳先生の勧めで坂本松男、故藤本登志男、

灰谷隅夫の3人であった。今では土佐堀クラブの最古参に

なった。1975年、会長になりメンバー数は63名であった。

その年初めて日本でワイズメンの国際大会が熱海で開催さ

れた。1976 年第 52 回国際大会がアメリカ、カリフォルニ

ア州のアナハイムで開催され、その帰りハワイのヒロクラ

ブとIBCの締結をした。アナハイムの大会後、国際大会は

隔年ごとに開催することになった。1980年坂本ワイズが日

本区理事に就任し、私は書記に就任する。北海道から九州

まで東奔西走した。1993 年から 1994 年初代副区理事に就

任した。日本区を分割するための準備期間であった。その

年12クラブが設立された。1997年済州島で第17回アジア

大会が開催され、今村ワイズと参加し、今村ワイズはアジ

ア会長であった。そのとき三多クラブとIBCを締結する。

1999年第3代理事に就任する。その年東西理事主催で第18

回アジア大会を北海道十勝の地で盛大に開催する。1988年

第2回の国際大会が京都国際会館で開催されたとき土佐堀

クラブの多くのメンバー宅で海外のお客さんのホームステ

イをする。私は、ワイズに入会して人生2倍の愉しみを経

験させていただいている。1986年デンマークのオフースで

エルマークロウ賞を受賞した。今後も国際大会、アジア大

会に参加したいと思っている。土佐堀クラブは四つのクラ

ブをスポンサーしている。千里クラブ、枚方クラブ、大阪

西クラブ、大阪ヴェクセルクラブ。来年は土佐堀クラブも

60周年を迎える。クラブメンバーが協力して成功させたい

と願っている。 

４月の強調テーマ ᇳ YMCA・・・・・ASF ᇴ 
Alexander Scholarship Fund  ・・・・・・・・・彖摠 

ASFの意義を再確認し、ＹＭＣAサービスを徹底しよう！ 

  只野 準一Ｙサ・ユース事業主任（大阪土佐堀クラブ） 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

主 題 
●クラブ（主 題）「エッサ！ ホイサ！ Yサ！」           高部 雅一 会長 
 
●国 際（主 題）“The Power of One”  「一つとなる力」 

‥‥‥Kevin Cummings（カナダ） 
●ア ジ ア（主 題）“Dreaming Asia, Loving Asia”  「夢見るアジア、愛するアジア」‥ 

     ‥‥‥‥Chon Byung-Koo（韓国） 
●西日本区（主 題）“Love & Care for All the Living Things” 「すべてのいのちを大切に」 
            ―Life, Peace, Environment―    ―いのち・平和・環境― 

‥鈴木 誠也（神戸ポートクラブ） 
●中 西 部（主 題）「元気はつらつ中西部」          ‥‥‥金田 恒（大阪高槻クラブ） 

4月 

 



 
 
 

役員会報告 

         水口 美里   

日時：2010年3月23日（火）18:30〜121:00 

場所：奥田事務所 

出席者：生地、岡野、奥田、北村会長代行、小森、小路、

只野、水口（書記）、 

 

Ⅰ．報告事項 

１．3月例会 [3月16日（火）大阪YMCA902号室] 

出席者：メンバー18名、メネット3名、ビジター1名

（藤井弥生さん）、ゲスト1名（安藤文江さん）、合計

23名   メーキャップ 1名（福永） 

出席率：19／23＝82.6％、ニコニコ：7,010円、 

オークション：47,754円 

担当：地域奉仕委員（奥田、生地、小坂井、坂本、水

口） 

内容：A）60周年記念事業のためのファンド・オーク

ション岡野メンの競り売り人で盛り上がり、完売。 

B）メンバースピーチ：「台北セントラルクラブ訪問報

告」 

台北セントラル 30 周年記念祝会、IBC ナイト、観光

などのスライド写真を見ながら、岡野団長の報告と参

加者全員がそれぞれひと言。（参加者：岡野団長、今

村、生地、奥田、工藤、小森、灰谷の各メンと、今村、

北村の各メネット） 

２．西日本区の次期会長・主査研修会 [3月13日（土）

チサンホテル新大阪] 

生地次期会長訪台中のため、水口書記が代理出席し

た。 

３．クラブ研修会 [3月20日（土）大阪YMCA 603教室] 

参加者：生地、岩田、奥田、北村、工藤、小森、澁谷、

小路、只野、西田、福永、水口、 

内 容：・臨時役員会を開き、4月に大分県に赴任さ

れる澁谷メンの会員籍について協議、広義会員として

土佐堀クラブに残っていただくこととし、西日本区に

申請することに決定した。また、高部メンについては、

本人の意思を確かめた上で、継続が困難であれば退会

手続きをとることとした。 

・研修会は、生地次期会長の司会で、ベテラン会員から

渋谷、小路、西田メンにワイズについてのオリエンテ

ーション、水口書記から西日本区次期会長研修会の報

告を行い、全員で次期のクラブ運営について話し合っ

た。 

・次いで 60 周年記念祝会実行委員会を開催し、工藤委

員長を議長として記念例会、記念誌、IBC歓迎、記念

事業等の内容・役割分担について協議した。 

４．スペシャルオリンピックス支援について 

ボランティア、募金活動等４月１７日の中西部評議会

ののち詳細を決める。 

５．その他の報告 

大住畑の状況について奥田メンより説明。 
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例会報告 

岡野 泰和 

 16日、3月クラブ例会が開催されました。今月の例会

にはゲストとして安藤文江さん（今村メン紹介）が、ま

たなかのしまクラブから藤井弥生メンがビジターとし

てお越しくださいました。 

 準備の都合、定刻を少し遅れ北村副会長の点鐘で開会

となりました。ソング、ゲスト・ビジター紹介のあと、

北村副会長の聖句朗読、食前感謝、晩餐と続きました。

食事後、60周年記念事業のためのファンドオークショ

ンを行いました。台湾訪問のお土産など多くの献品が寄

せられ、活気あるオークションとなりました。また土佐

堀ファーム（大住の畑）で収穫された新鮮な野菜も持ち

込まれて、楽しくファンドレイジングができました。ゲ

ストの安藤さんがたくさんの品物をお買い上げいただ

き、多大なるご協力を賜りました。オークショナーとし

ては少々心配になりましたが、聞けば安藤さんはお買い

物好きなうえ、近々お茶会を催されるのでお菓子を探さ

れていたようで、ちょうどよいタイミングだったそうで

す。みなさんのご協力もあり、おかげさまで5万円近い

売り上げになりました。ありがとうございました。 

 オークションに多くの時間を費やしてしまったため、

後半の台北セントラルクラブ訪問報告が駆け足になっ

てしまいましたが、前日に帰国したばかりの訪問団が写

真を交え報告を行いました。台北セントラルクラブチャ

ーター30周年の盛大な祝会の様子や、三日間にわたる

クラブをあげての歓迎、接待について、報告がありまし

た。あらためてIBC交流の素晴らしさを実感するととも

に、来年の我クラブ60周年記念事業の示唆を与えられ

た訪問になりました。 

クラブ議事のあと閉会となりました。時間が足りず、

駆け足の例会になってしまい、ゲスト、ビジターの方に

ゆっくりお話いただけなかったことが反省点として残

りました。またここのところ毎月のように連絡のない欠

席による弁当のあまりが見られ、クラブとして至急対処

する必要があると思います。 

3 月 

Ⅱ．協議事項 

１．4月クラブ例会  

[4月20日（火）18:30大阪YMCA 9階902号室] 

担当：広報事業委員（福永、奥田、清藤、小路） 

プログラム：ゴミ問題からみる社会と環境 

ゲストスピーカー:NPO法人 木野環境 丸谷一耕氏 

２．5月クラブ例会   

[5月18日（火）18:30大阪YMCA 9階902号室] 

担当：Yサ事業委員（只野、岩田、北村、西田） 

内容：スリランカ・ユースコンボケーション報告 

ゲストスピーカー:姫路Ｙ３ 橋崎真美さん 

 ３．その他 

・4月役員会：4月27日（火）18:30〜 奥田事務所 

・5月号ブリテン委員会：4月27日（火）19:30〜 〃 
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IBC & International 
＜韓国通信 partⅡ＞               岩田 晋 
 

併合の奉告碑 
今年は、韓国併合(韓国では「韓日合邦」)100周年に

当り、韓国では様々な行事が行なわれることが予想され

ます。韓国の新聞や雑誌には連載記事が載り、書店には

「日帝時代」に関する書籍が従来にもまして、多く並ん

でいます。1910年8月29日は韓国にとっては忘れられ

ない日です。これを意識したのかどうかわかりません

が、日本では、日露戦争を扱ったドラマの放映が始まり、

ブームとなっています。今から100年前、日本では「隣

国を吸収して大国になった」と祝う行事が各地で開かれ

ました。一方、同じ頃、韓国の人々は悲嘆に暮れ、悲惨

な出来事が相次いで起きたことも厳然たる事実です。 

京都の左京区、比叡山を間近に見る集落の神社の境内

に３ｍほどの高さの石碑が建っています。「併合」とい

う出来事を祭神に奉告する祭を行なったことを記念す

る「韓国合併奉告祭碑」です。碑文は漢文で書かれてい

ますが、「過去の歴史から見て、併合は当然のことであ

り、日本は、危機に陥った隣国から領土を譲られた。併

合は東洋平和のためのものである」といった内容が累々

と語られています。これは、併合に対する、当時の日本

の一般的な見方であったと言えましょう。題字を書いた

のは、京都府知事を務めた人、碑文の草案は京都府庁に

籍を置いた歴史学者であったことがわかります。なぜ、

このような大きい石碑を建てたのかは、未だに解明され

ていません。日本で唯一残る「併合記念碑」。「併合」は、

日本人が大国意識に陥って行く起点であったような気

がします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜私が巡ったＩＢＣ ＞    今村 一之 

今月はお休みです。 

 
台北セントラルクラブ30周年記念

ＩＢＣ訪問 
 
IBC台北セントラルクラブがチャーター30周年を迎えら
れ、クラブ訪問団が記念祝会に参加しました。 

訪問団メンバー：岡野団長、今村、生地、奥田、工藤、 
小森、灰谷、各メンと今村、北村、各メネット 

 金田恒中西部部長、ユキ子メネット 

旅程：3月12日午前、中華航空便にて関空出発、 
午後、台北着、シーザーパークホテル着 
夜、台北YMCA内レストランにてIBC歓迎会。 

13日午前、陽明山、蒋介石別荘他観光 
午後、熱海ホテルにて記念礼拝、式典、祝会 
祝会には約170名が参加。 

14日午前、台北YMCAキャンプ場２ヵ所見学、 
午後、宜蘭など台湾東海岸域を観光。 
夜、レストランにてIBCナイト 

15日午前、中華航空便にて帰国。 
他には東京セントラル、東京西、シンガポールベー    
タの各クラブ訪問団、アジア会長３役も訪問され盛 

大に祝会行事が行われました。 
クラブからはお祝いの記念品として、クラブバナー 
と記念メッセージを刻印したベルを贈呈しました。 

また、台北セントラルクラブから記念楯とバナーを 
頂きました。 
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20日(火)クラブ例会(18:30～)       土佐堀YMCA 

27日(火)第二例会・役員会(18：30～)   奥田事務所 

27日(火)ブリテン委員会(19：30～)    奥田事務所 
 

 
 
 
■第204回大阪YMCA早天祈祷会 

 日時：4月16日（金）7：30～8：30 

会場：大阪YMCA会館10Fチャペル 
奨励：内田 望 司祭 

 
■クリスマス献金のお願い 

クリスマス献金の趣旨をご理解いただき、ぜひ多くの

ご協力をいただきますようお願い申し上げます。 

３月末が締切です。いま一度ご協力ください。 

土佐堀YMCA運営委員会クリスマス献金委員長 奥田時夫 

ＹＭＣＡニュース 

＜今月の題字写真＞ 桜雲 例年より少し早めに桜が花を

開いたようである。青空を背に満開の桜を見ていると、遠

くに浮かぶ白い雲のようにも見える。穏やかに、伸びやか

に、新しい季節の始まりをゆっくり楽しみたい。(Y） 

10日 灰谷隅夫メン 

▽ ４月の予定 

▽ ５月の予定 

▽ ４月の誕生日おめでとう 

▽ ４月の結婚記念日おめでとう 

3月例会出席者数 
メンバー    18 名 

メネット    3 名 

コメット    0 名 

ビジター    1 名 

ゲ ス ト    1 名 

出席者合計  23 名 

3月例会出席率 
会員例会出席者 18 名 

メーキャップ  1 名 

合  計    19 名 

現会員数    23 名 

出席率対象数  23 名 

出 席 率   82.6％ 

Ｂ Ｆ 
切 手    0 pt 

現 金    0 pt 

3 月合計   0 pt 

 

 

今期累計   0 pt 

ニコニコ 
3 月分  7,010 円 

 

 

 

 

今期累計 77,010 円 

TOSファンド 
3 月分     0 円 

今期累計  16,160 円 

トスファンド残高 

合計   1,311,060 円 

６０周年ファンド 

合計   107,754円 

5日 井澤靖子メネット  5日 灰谷隅夫メン   

6日 福永 勝・稔子夫妻 17日 生地義治・絹江夫妻  

26日 道関和宏・あゆ子夫妻 

クラブ会費納入のお願い  会計 鯉田 勝紀 

後期会費未納の方は至急下記口座にご入金ください。 

三井住友銀行 西野田支店 普通預金 

口座番号 ７１２２７７８ 

口座名義 大阪土佐堀ワイズメンズクラブ 

18日(火)クラブ例会(18:30～)       土佐堀YMCA 

25日(火)第二例会・役員会(18：30～)   奥田事務所 

25日(火)ブリテン委員会(19：30～)    奥田事務所 

横浜国際大会ニュース 

国際大会の登録はネットで！ 
 

横浜国際大会の登録受付が開始されました。大会ウェ

ブサイトのトップページの「登録受付」をクリックして

下さい。氏名・住所等の「登録者情報」を登録いただい

た後、「参加申込」、「宿泊予約」、「支払い処理」へお進み

下さい。「参加申込」では5コースある2日目午後のエク

スカーションを選ぶことができます。「宿泊予約」では特

別提携した12のホテルからお好きなものをお選びいただ

き、その場で予約が完了いたします。登録後に同行者を

追加したり、ホテルの予約を追加、変更したりすること

も簡単にでき、クラブやお仲間でまとめて登録いただく

こともできます。早期割引適用は５月末までです。 

http://ic2010yokohama.web.fc2.com/japan/index.htm 

上記ウェブサイトにアクセスできない方は FAX での登録

も受け付けています。ぜひお早目の登録をお願いいたし

ます。           （写真＝ホテル予約画面） 

 

４月ゲストスピーカー紹介 
 

特定非営利活動法人 木野環境 理事 

丸谷 一耕さん 
  
京都のNPO法人木野環境理事・研究員。環境評価 ISO14001
取得支援、エコロジー関連の多様な活動のかたわら立命館

大学、京都精華大学、大阪YMCA・IHS等の講師を勤める。

今回はゴミ問題から見える社会と環境をテーマにお話しい

ただきます。合わせてNPOの活動もご紹介いただきます。 


